

# TOURNÉE DES MÉTIERS

Le 14 mars 2024, un événement d'information s'est déroulé au Collège de La Tremblade, visant à éclairer les élèves de 3ème sur les carrières maritimes et les filières associées.

Cette initiative, orchestrée par la Direction interrégionale de la mer Sud-Atlantique (DIRM SA), les représentants des lycées maritimes de Ciboure et de La Rochelle, ainsi qu'un professionnel de la mer a offert aux jeunes une perspective concrète sur les opportunités offertes par les métiers de la mer.

Il a été apporté une expertise pour sensibiliser les élèves aux enjeux de la sécurité en mer, ainsi qu'aux réglementations qui régissent les activités maritimes. Leur intervention a permis aux élèves de mieux comprendre l'importance de la sécurité et de la protection de l'environnement dans toutes les activités liées à la mer ainsi que la nécessité de faire cohabiter les différents usagers de la mer.



**Équipe de la tournée des métiers**



**Les élèves des classes de 3ème**



**Des élèves assidus et curieux sur les métiers de la mer**



Les représentants des lycées maritimes de Ciboure et de La Rochelle ont présenté aux élèves les formations et les débouchés offerts par leurs établissements. À travers des témoignages d'anciens élèves et des démonstrations pratiques, les lycées ont illustré la diversité des métiers accessibles dans les domaines de la navigation, de la pêche, des cultures marines de la construction navale et de la logistique portuaire.

Un professionnel de la mer, un pêcheur, fort de son expérience et de sa connaissance du terrain, est intervenu pour partager son parcours professionnel et offrir un aperçu réaliste de la vie quotidienne dans le secteur maritime. Ses récits ont permis aux élèves de comprendre les défis et les satisfactions que peuvent offrir les métiers de la mer, tout en soulignant l'importance du travail d'équipe et de la passion pour ce domaine d'activité.

Cette journée d'information a été une occasion unique pour les élèves de La Tremblade de découvrir de nouveaux secteurs pourvoyeurs d'emplois comme l'éolien en mer. En offrant un aperçu concret des métiers de la mer et des opportunités de carrière qui y sont associées, cet événement a ouvert de nouvelles perspectives et suscité l'intérêt de nombreux jeunes pour ces filières prometteuses.